



L'INFORMATEUR SYNDICAL

Le 30 novembre 2016

Quelques informations intéressantes à savoir....

Rencontre intersyndicale avec Saint-Augustin

Le lundi 28 novembre 2016 a eu lieu une rencontre avec l'exécutif de Saint-Augustin qui est présentement en préparation de négociation de convention collective. Les échanges d'informations sont très importants car il ne faut pas oublier que nous négocions avec le même patron corporatif !!

La restructuration

Comment voyez-vous la restructuration des cadres ? N'hésitez pas à venir nous en parler. Selon les explications que le syndicat a eues, cette réorganisation a pour but de pouvoir travailler par programme. Il devrait améliorer le focus clients. Il ne faut pas perdre de vue que l'objectif premier actuel, qui selon les informations reçues en patronale syndicale le 11 novembre 2016, est la « Qualité du produit ».

De-là l'importance de respecter les mémos et d'intégrer les chefs secteur et le département technique lors de problèmes. Un bémol face à cette restructuration : le poste de directeur aux ressources humaines à l'usine reste à combler et sera assuré par Michel Lalonde d'ici là.

Griefs

Une rencontre a eu lieu le mercredi 23 novembre 2016 avec Michel Lalonde afin de tenter de dénouer les blocages sur plusieurs griefs. À suivre...

Sous-traitance

Plusieurs sous-traitants sont souvent requis pour différents travaux à l'usine. Rappelons-nous que l'employeur n'a pas le droit de tout faire et qu'il doit suivre la convention collective. En cas de doute,appelez au bureau du syndicat.

Suite aux élections

À noter que les nouveaux délégués élus ont reçu une formation le 29 novembre 2016.

Syndicalement,
L'exécutif du syndicat

Notre sécurité nous appartient !!!